

Notre avenir... nous appartient...

Aujourd'hui, nous ne pouvons que constater les désastres des politiques libérales d'austérité menées depuis des années par les différents gouvernements successifs et plus grave surtout par ceux dits de gauche. Ceux-ci n'ont plus aucun scrupules à trahir les salariés(es), les jeunes, les retraités, les précaires, à renier la fonction publique, les services publics, et le privé, la santé, la sécurité...

**Un pacte (d'ir) responsabilité signé par les
seuls complices du CAPITAL.**

Que ce soit le pacte de compétitivité ou le pacte de responsabilité **se sont 30 milliards d'€ de cadeau fait au patronat !!! en échange d'hypothétiques promesses d'embauches.**

Rassurons ces messieurs les gouvernants, les banques et les financiers vont bien, là est l'essentiel !!!

43 milliards d'€ de dividendes versés aux actionnaires en 2013 ... par contre le ratio des investissements par rapport à la valeur ajoutée est resté le même TOUT POUR LES ACTIONNAIRES...

Il est inutile de rappeler que la richesse des entreprises provient du travail fourni par les salariés qui doivent donc être rémunérés par un salaire décent.

Il est inutile de rappeler que ce qui plombe la compétitivité des entreprises ce n'est pas le coût du travail mais le coût du capital par les dividendes qui ont explosés, l'évasion et la fraude fiscale ajoutez si vous le voulez la spéculation financière.

C'est pour cette raison qu'il ne faut pas, une fois de plus que nous acceptions une négociation au rabais avec une politique salariale indigne.

On fait pleurer dans les chaumières avec 20 euros pour les ouvriers et en parallèle sans rien dire à personne et en utilisant des arguments déplorables, lamentables, inacceptables, on double le pourcentage attribué aux cadres déjà favorisés par la politique d'entreprise car 1.9% de 1700 euros et 1.9% de 5000 euros, ç'a fait pas la même somme !!! et en plus ils se partagent cette prime occulte aux soient-disant résultats !!! et les ouvriers(es) ils n'en génèrent pas de résultats eux !!! .

Et tout cela, vous l'avez remarqué, sans aucune critique, pas de réactions syndicales, peut-être n'étaient-elles pas au courant !!! Ou bien elles faisaient l'autruche !!! il faut certainement éviter de divulguer ce genre d'informations, cela pourrait mettre en colère les salariés(es).

SUD SOLIDAIRES réaffirme la nécessité de l'action collective permettant à tous les salariés (es) de toutes branches de reprendre leur destin en main et d'inverser le rapport de force en leur faveur, comme ont su le faire nos aînés(es).

**Seul tu n'es rien, mais ensemble nous pouvons tout :
notre avenir nous appartient, rejoignez SUD SOLIDAIRES.**